

3月3日は、耳の日です。





交通安全のために、耳が非常に重要です。

車両の接近には、周囲の音を聞くことで気付くことがで きます。

耳から入ってくる情報の重要性として

- ・死角から接近する車両も気付くことが出来る
- ・通話や音楽に集中すると他への注意が散漫になる
- ・サポカーなど先進安全機能の作動時には、警告音 がする

などがあります。

運転手さんは、オーディオの音を下げて、

歩行者の方は、イヤホン、ヘッドホンなど周りの 音が聞こえない音量で使用しないで、交通事故防止をお願 いします。

「しっかりと問りの音を聞いていますか」

3月3日は遅の日です。

交通事故を起こさない、交通事故に遭わないためには、周りの音をしっかり聞くことが大事です。

ドライバーだけでなく、歩行者も同じです。

周囲の音を聞くため、車内ではオーディオ音楽のボリュームを下げ、自転車や歩行者はイヤホンで耳をふさがないでください。

また、年齢を重ねると誰でも

原介があどろえる

ので、しっかりと周囲の音を聞いて、安全運転・安全歩行に努めてください。



あなたが大切に思う 職場の同僚、家族、友人と話題にして 交通安全の意識を高めてください!

交通事故を起こした場合には、速やかに警察に届出しましょう。 熱海警察署 TEL 0557-85-0110

熱海警察署では、地域交通安全活動推進委員の皆さんと 『耳の重要性』を広報して、上記チラシをドライバーや歩行 者の方に配布しました。









地域交通安全活動推進委員の皆様、ご協力ありがとうございました。 ドライバー、歩行者の皆さん、しっかりと周囲の音を聞いて、いち早 く危険を察知して、交通事故防止につなげてください。 よろしくお願いします。